

## Calandre club d'Armor. 102 passionnés de véhicules anciens



Les membres du calandre club d'Armor ont de nombreux projets, d'ici la fin de l'année.

Le Calandre club d'Armor regroupe les amateurs de véhicules anciens du Trégor et de ses alentours. Membre de la Fédération française de véhicules anciens, l'association considère comme véhicule ancien, tout véhicule de plus de trente ans. Durant l'année, l'association, qui compte 102 membres, un nombre en augmentation, propose des sorties et des bourses d'échange. « On est un club familial, et pour nous, c'est très important. On est ouvert à tous les collectionneurs, quels que soient les véhicules. Le fait d'être affilié à la fédération française, donne des avantages aux adhérents, notamment la carte grise collection, qui donne l'autorisation de n'effectuer des contrôles techniques que tous les cinq ans. Cela permet aussi à nos partenaires, de récupérer 66 % des dons sur leurs impôts », a précisé Louis Riou, le président, lors de l'assemblée générale, qui s'est déroulée, samedi, au restaurant Doyen, à Ploumilliau.

### **Bourse d'échange dimanche à Guingamp**

Dimanche, de 8 h à 18 h, au parc des expositions, à Kergoz, à Guingamp, l'association organise une bourse d'échanges. Pour le Téléthon, le 3 décembre, l'association sera présente à Perros-Guirec, sur l'esplanade de La Douane, et à Plouisy, devant la salle des fêtes. Le 10 décembre, une animation sera organisée à la résidence pour personnes âgées de Kersalic, à Guingamp. L'année 2017, débutera par la galette des Rois, qui sera servie au centre aéré de Beg-Léguer, le 8 janvier, à partir de 15 h.



Hier, des pièces détachées en tout genre étaient étalées à la bourse d'échange automobile du Calandre-club d'Armor.

Une voiture démarre, un tracteur ronronne. Pendant ce temps, pièces détachées et véhicules miniatures trouvent preneur. Hier, la bourse d'échange automobile du Calandre-club d'Armor a étalé son matériel de collection sur le parc de Kergoz. « Il y a soixante-dix exposants, on a fait le plein, se réjouit Louis Riou, président du Calandre-club d'Armor. La bourse de Redon est annulée, donc on a plus d'exposants et, avec le bouche-à-oreille, beaucoup de gens sont venus de Normandie et du Nord ».

### « Les caisses carrées »

Vitrine du Calandre-club d'Armor, la bourse d'échange fut également l'occasion d'exposer des véhicules de collection. « À Guingamp, nous avons été les précurseurs d'une bourse d'échange, accompagnée d'une exposition dans le même hall », rappelle Louis Riou. Orienté vers le thème « les caisses carrées », le rendez-vous fixé par le Calandre-club d'Armor a attiré, hier matin, « beaucoup plus de monde par rapport à l'année dernière ». Et si collectionneurs et promeneurs sillonnent le parc de Kergoz depuis vingt-trois ans, « c'est parce qu'on est cinquante bénévoles à travailler pendant deux jours ». Une fraternité qui roule !